Assemblée générale 2022 : Eau Vive Internationale mobilise ses membres pour répondre à l'appel au secours du Sahel dans un contexte sécuritaire des plus fragiles.

Les 9 et 10 septembre 2022 se sont tenus à Ouagadougou, un Conseil d'Administration et une Assemblée Générale de la fédération Eau Vive Internationale. Ces rencontres présidées par Jean Bosco BAZIE, président exécutif de la fédération, ont connues la participation effective des associations Eau Vive du Burkina, de France, du Mali, du Niger et du Sénégal. Seule l'association Eau Vive Togo manquait à l'appel pour des raisons logistiques de dernière minute.



Les participants au conseil d'administration.

D'abord, la réunion de Conseil d'Administration qui a débuté le 9 septembre 2022 a permis aux participants de faire le point sur la vie de chaque association Eau Vive pays. Les échanges ont porté essentiellement sur l'état financier, les activités menées et les difficultés rencontrées par chaque entité pays. Au nombre des contraintes qui ont été soulevées figurent les difficultés de mobilisation des cotisations des membres, de mobilisation de partenaires financiers dans le contexte actuel de crise sécuritaire dans la zone sahélienne. Il faut rappeler que cette situation plombe les efforts déjà

consentis par Eau Vive Internationale dans son engagement pour l'atteinte des Objectifs de Développement Durable à l'horizon 2030.

« La dégradation de la situation sécuritaire a impacté négativement la mise en œuvre des activités des Eau Vive pays. Des activités sont en arrêt dans certaines localités » a fait remarquer Dieudonné Bationon, Directeur de Eau Vive Burkina.

Face à ce constat, les participants se sont engagés à davantage travailler sur le nexus « urgence/humanitaire-développement » afin de répondre au mieux et contribuer au mieux à une meilleure gestion et sortie de crise. Cela passera certainement pour mieux outiller les acteurs du réseau Eau Vive Internationale afin de mieux cerner les causes mais aussi la marche à suivre pour mieux accompagner les communautés locales dans la « réponse aux urgences » et dans le « vivre ensemble ».



Ensuite le conseil d'administration s'est poursuivi dans la matinée du samedi 10 septembre 2022. Apres le diagnostic de la situation des Eau Vive pays, c'était le tour de la fédération. Cet exercice a permis de faire un bilan général de la vie de la fédération, de faire le point sur ces différentes activités menées et en cours et de faire une présentation des différents partenaires techniques, financiers. Elle a été aussi l'occasion de faire le point sur la santé financière et de présenter les enjeux autour desquels le plan stratégique 2022- 2026 de la fédération devra s'articuler.

Enfin, dans l'après-midi du samedi 10 septembre, s'est tenue l'assemblée générale de la fédération. Et aux termes des deux jours d'échanges, les différents acteurs se sont réjouis des activités déjà menées et des résultats obtenus. L'assemblée a ainsi adopté à l'unanimité le rapport moral de la présidence exécutive, le rapport financier certifiée par un cabinet indépendant ainsi que le budget 2022.



Avant de lever sa séance, l'assemblée a fait des recommandations et les différents représentants se sont quittés avec l'engagement de mobiliser encore plus de ressources endogènes et exogènes afin de relever le défi du développement, au Sud comme Nord.



Photo de famille des participants